

**Postulat**

von Hansruedi Bär (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die in der Bäckeranlage im Stadtkreis 4 gelegenen Grünflächen inskünftig vollumfänglich für neue Familiengärten genutzt werden können.

**Begründung:**

In der Stadt Zürich müssen in der nächsten Zeit zahlreiche wertvolle Familiengärten (sogenannte „Schrebergärten“) für Bauvorhaben geopfert werden. Es ist daher sinnvoll, auf dem heute von der breiten Bevölkerung nicht genutzten Areal der Bäckeranlage Familiengärten einzurichten, statt wertvolle Fläche für ein Quartierzentrum zu verbrauchen.

Familiengärten haben eine überaus wichtige Funktion für die Erholung, das Wohlbefinden und das positive Lebensgefühl der Bevölkerung und fördern den Zusammenhalt im Quartier. Von diesen positiven Begleiterscheinungen der zu erstellenden Familiengärten würde der stark belastete Kreis 4 ganz besonders profitieren.

